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             Aos VINTE E TRES de FEVEREIRO  de  MIL  NOVECENTOS  e   
NOVENTA e QUATRO, nesta  Vila  de  Sines  e  Sala  de  Sessoes  do   
Edificio dos Pacos do Concelho, teve lugar a  REUNIAO  PUBLICA  da   
Camara Municipal de Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
             - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
             - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
             - IDALINO SABIDO JOSE 
             - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
             - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 15.30 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ATENDIMENTO PUBLICO: ----------------------------------------- 
1 - DONATILIA MATIAS MATEUS: ------------------------------------- 
Apresentou-se na sessao de Camara explanando  o  seu  problema  de 
habitacao.  Tem um agregado familiar constituido por marido e dois  
filhos e reside num velho armazem nas traseiras da Fripex, na  Rua 
Marques de Pombal, 130. ------------------------------------------ 
A Camara Municipal tomou conhecimento da situacao. --------------- 
 
II - ANTES DA ORDEM DO DIA:--------------------------------------- 
1 - VEREADOR CESAR BEJA: ----------------------------------------- 
1.1 - OBRAS MARITIMAS DO MOLHE DA MARINA: ------------------------ 
Informou ter sido questionado  por  um  municipe  sobre  as  obras  
maritimas do molhe da Marina e sobre  os  inconvenientes  de  tais  
obras  em  situacoes  desfavoraveis  de  ondulacao  designadamente 
transporte de areias e lamas para a Praia Vasco da Gama. --------- 
 
1.2 - NAVIO ACIDENTADO TRANSPORTADO DE LISBOA PARA SINES:--------- 
Informou tambem sobre as suas preocupacoes em relacao a  um  navio 
acidentado que foi transportado de Lisboa para  Sines  no  passado  
dia 19 de Fevereiro/94. ------------------------------------------ 
Aprovado, por  unanimidade  que  a  Camara  Municipal  solicite  a  
 
                                                           .../... 



 
 
      ACTA N. 07 
                  
                        (Reuniao de 94.02.23) 
 
                                                            PAG. 2 
 
 
 
Administracao  do  Porto  de  Sines,  esclarecimentos  sobre  esta  
materia. --------------------------------------------------------- 
 
2 - VEREADORA CARMEM FRANCISCO: ---------------------------------- 
2.1 - CASA MORTUARIA: -------------------------------------------- 
Informou  sobre  os   contactos  havidos  com   a  Santa  Casa  da  
Misericordia de Sines a fim de tentar que esta  Instituicao  possa 
assegurar a  gestao  deste  equipamento.   A   Santa  Casa  estara 
disponivel desde que nao sofra novos encargos. ------------------- 
Aprovado,   por  unanimidade,  a  concretizacao  do  Protocolo  de  
Cedencia da Casa Mortuaria entre a Camara Municipal e a Santa Casa 
da Misericordia de Sines. Envie-se o texto protocolar para analise 
e  possiveis correccoes.   A  Sra.  Vereadora  fica encarregada da  
assinatura final do protocolo. ----------------------------------- 
 
3 - VEREADOR CORREIA: -------------------------------------------- 
3.1 - 56. VOLTA A PORTUGAL EM BICICLETA: ------------------------- 
Informou a Camara Municipal sobre a proposta da Empresa do  Jornal 
de Noticias/SA de trazer  a  Sines  a  56.  Volta  a  Portugal  em  
Bicicleta.  Os custos desta iniciativa montam a 3.000 contos+ IVA. 
O assunto fica  com o Sr.   Vereador  Venturinha  que   tentara  a  
participacao financeira de patrocinadores locais e  da  Regiao  de 
Turismo Costa Azul de Setubal. ----------------------------------- 
 
4 - VEREADOR GUINOTE: -------------------------------------------- 
4.1 - ESCOLA T42 - Pagamentos a SOMEC: --------------------------- 
Solicitou informacao sobre qual o ponto da situacao. ------------- 
O Sr. Presidente informou ir enviar ainda esta semana um  primeiro 
pagamento de mais ou menos 42.000 contos, esperando concretizar  o 
restante na proxima semana. -------------------------------------- 
 
4.2 - SENHAS DE PRESENCA - Pagamento:----------------------------- 
Solicitou o pagamento das senhas de presenca mensalmente. -------- 
O Presidente dara instrucoes aos  Servicos  para  que tal passe  a 
acontecer. ------------------------------------------------------- 
 
5 - VEREADOR IDALINO: -------------------------------------------- 
5.1 - ETAR DE  PORTO  COVO -  Solicitou  informacao  sobre  se  ja  
existem valores para  as  alteracoes  ao  projecto, anteriormente,  
aprovado pela Camara. -------------------------------------------- 
O Sr. Presidente informou estar ainda a aguardar-se  tal  resposta  
da equipa projectista. ------------------------------------------- 
 
6 - VEREADOR VENTURINHA: ----------------------------------------- 
6.1 - BANDEIRA AZUL DA EUROPA: ----------------------------------- 
Informou sobre a reuniao que se  vai  realizar  em  Evora  sobre o 
assunto em epigrafe,  no  proximo  dia 28 Fev./94.   Em  principio 
deverao ser candidatadas a Bandeira Azul da Europa as praias de S. 
Torpes, Morgavel, Grande e Ilha do Pessegueiro. ------------------ 
Foi tambem sugerido que  o  Sr.  Vereador  Venturinha  contacte  a 
Capitania do Porto de Sines  para que  se  concretizem  accoes  de 
formacao profissional para nadadores-salvadores. ----------------- 
 
7 - PRESIDENTE: -------------------------------------------------- 
7.1 - CONTA DE GERENCIA DE 1993: --------------------------------- 
Informou que os Servicos ainda nao completaram a Conta de Gerencia  
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de 1993.  Preve-se a sua conclusao para a sessao de 02 de Marco de  
1994.  Informe-se a Assembleia Municipal. ------------------------ 
 
7.2 - RELATORIO DE ACTIVIDADES JAN./FEV./94: --------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o presente relatorio que fica  anexo  a  
a acta.   Nos termos da lei envie-se  para  os devidos  efeitos  a   
Assembleia Municipal  conjuntamente com o balancete financeiro  de  
31 de Janeiro/94.------------------------------------------------- 
 
7.3 - BALANCETE SOBRE AS FINANCAS MUNICIPAIS JANEIRO DE 1994: ---- 
A Camara Municipal tomou conhecimento do referido documento.------ 
 
 
7.4 - BOLETIM MUNICIPAL N. 86:------------------------------------ 
A Camara Municipal tomou conhecimento do referido boletim.-------- 
 
8 - RELATORIO E CONTAS DE 1992: ---------------------------------- 
A Camara Municipal tomou conhecimento do documento em epigrafe.--- 
Enviar as entidades estatais, Biblioteca e entidades locais.------ 
 
III - ACTA:------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
IV - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente  
declarou encerrada a reuniao. Eram 19.00  horas.------------------ 
 
 
E  eu,_________________________  (Carmem Isabel Amador Francisco),  
 
Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
                              O PRESIDENTE,  
 
                              ------------------------------------ 
 
 
                              OS VEREADORES,  
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
 


